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宋继宾 上街区人大代表 上街区人力资源和社会保障局局长

2015 年，上街区人力资源和社会
保障局将坚持“服务发展、保障民生”
工作理念和“抓改革、强规范、优服
务、促提升”的工作思路，围绕通航试
验 区 、产 业 园 区 建 设 ，加 大 人 才 引
进。持续实施全民技能振兴工程，提
高劳动者技能水平；针对不同人群，
结合企业对技能人才的需求，开展各
类技能培训。

围绕全域城镇化3年行动计划，提
高失地农民就业社会保障，切实保障失
地农民各项补贴待遇的落实，加大对失
地农民的就业培训和帮扶。

王兢 上街区人大代表 上街区城市管理执法局局长

完善城区功能 强化城市管理
2015年，上街区城管局将从3个方

面做好城市建设管理工作：一是持续改
善区域环境。二是继续完善城区功
能。三是强化城市精细管理。以“智慧
城市”建设为载体，探索建立社会公共
管理信息平台，强化空中、立面、地面及
地下设施“四位一体”的精细化管理，严
格实施建筑垃圾运输企业准入制度，科
学设置临时便民疏导点，持续加强对占
道经营、露天烧烤、渣土车遗撒遗漏、非
机动车乱停乱放等城市管理顽疾的综
合整治，进一步提升城市形象和品质。

张元恒 上街区政协委员上街区委办副主任、职教园区党工委委员

大力支持中铝郑州企业转型发展
2015 年，结合深化“三大主体”工

作，上街区委将发挥桥梁和纽带作用，
做企业的贴心人，适应新常态，谋求新
做为：一是盘活存量，利用闲置厂房引
进新项目，盘活闲置土地，使装备制造
等传统产业焕发新活力。二是寻求增
量，大力引进高端装备制造产业链项目
和“三力”型大项目，开发建设好智能电
器产业园。三是提升质量，引导企业大
力发展电子商务和自主创新能力，不断
提高抗风险能力和市场竞争能力。

另外，大力支持中铝郑州企业转型
发展，加快实施总投资18亿元的160万
吨氧化铝节能升级改造等项目。

王敬群 上街区政协常委 上街区残疾人联合会理事长

让残疾人生活有保障、活得有尊严
今年的报告是由“发展、民生、作

风”三个词贯穿始终的。
作为一名残疾人工作者，对民生这

一块感触很多，特别是报告中也提到的
“残疾人康复教育托养中心”已建成，我
很激动，我也一定会以此为切入点，以
社会保障为关键点，以扶贫就业为基本
点，努力做好各项残疾人工作，让广大
残疾人朋友“生活有保障，康复有条件，
居家有照顾，出行无障碍，活得有尊
严”，为上街区的社会的更和谐贡献自
己的一份力量。

王建忠 上街区人大代表 上街区地税局党组书记、局长

上街区经过6年的铺垫，“调结构、
促转型”的战略目标已进入了快速发展
的提升阶段。以传统工业与通航产为
代表的产业聚集升级；新型城镇化的推
进，让生态文明、民生事业多头并重，使
上街在市政、绿化、教育、医疗、商业成
熟配套的基础上，更有吸引力。中原西
路、科学大道、陇海高架的开通，使上街
区到郑州只需20分钟。

建业自 2008 年进驻上街以来，先
后开发了建业森林半岛、建业上街雅乐
轩酒店、建业小哈佛幼儿园、建业联盟
新城。2015 年，建业将为上街的发展
再尽一份力量。

加强行业沟通 做好产业集聚
孙欣 上街区政协委员 郑州欣盈阳光贸易有限公司总经理

把企业做强做大 给力上街经济建设
在政府报告中，如何科学、合理规划，

怎样把园区建设好、管理好、发展好是问
题的关键。如何引导企业实现转型升级，
扶持企业做强做实是壮大园区的核心。
作为一名政协委员，民营企业的负责人，
我认为，首先要对进驻园区的企业严格考
察、科学规划和引导，按照企业发展潜力
作出科学预留，坚决避免不具备条件的企
业盲目圈地。其次，工信、金融、科技等部
门要加大对进驻企业的科技创新引导扶
持力度，通过内引外联、院企合作、专项培
训等方式，提升企业综合创新能力。

另外，要充分发挥行业协会和行业
商会的组织引导作用，加强行业间的沟
通，拉大产业链条，强化行业自律，避免
恶性竞争，最终实现良性循环发展，达到
真正的产业集聚。

上街区政府对 2015 年的工作计
划，让我们充满信心与期待。“三大主
体”工作、“四个十”重点工程、五湖一河
一库……特别是郑州通航试验区的建
设，将有望让上街成为中原经济区通航
枢纽、全国一流的通航园区、全国公务
机运营基地。

而 2015 年政府为民办的“十大实
事”有关养老、教育、医疗等，非常贴近
民心。作为政协委员，我深知肩上的责
任，我会立足本职工作，努力把企业做
强做大，为上街区的就业和经济建设贡
献微薄之力，也会更加关注民生、反映
民意、多提精品提案，认真履行政协委
员的职责。

2015年，上街区地税局将本着聚财
为国、执政为民的理念，、把组织税收收
入放在工作首位，坚持以“三个服务”为
引领，奋力建设“六个地税”，加快推进税
收现代化，力争顺利、圆满完成各项工作
任务，给全区人民交上一份满意的答卷。

首先要勇于担当，主动靠前指挥。
其次要协调一致、顾全大局，为地税事业
营造良好的改革发展环境。再次要真抓
实干，在建设“六个地税”的大舞台上锻
炼自己，为河南地税的现代化建设建功
立业。最后要加强督查，构建大督查格
局,收集督查督办过程中听到的意见建
议，及时反馈，为科学决策提供参考。


